nº 34 - octubre de 2014



nº **34**CORRESPONSABILIDAD Y CUIDADOS: ¿QUIÉN CUIDA A LAS CUIDADORAS?

Exposición «Mujeres bajo sospecha. Memoria y sexualidad (1930-1980)»

La sexualidad de las mujeres entre 1930 y 1980 es el tema que guía esta exposición. A través de los objetos y documentos que estuvieron cerca de la vida de las personas, se marca un recorrido temático y no lineal entre lo íntimo y lo público, lo popular y las élites, lo anónimo y los personajes con nombre y apellidos. Un mosaico inacabado con unas protagonistas: las mujeres puestas bajo sospecha durante la dictadura franquista, que a pesar de estar duramente reprimidas o aburridamente conformadas, en ocasiones encontraron espacios en los que expresarse con voz propia.



>> Descargar folleto de la exposición

Fechas: 20/10/2014-31/10/2014

Horario: Lunes a viernes de 10.30 a 13.30 horas y de 18.30 a 20.30 horas

Lugar: Centro Cultural Federico García Lorca - Plaza de la Constitución, 3 - Rivas Vaciamadrid

Más información: http://www.facebook.com/mujeresbajosospecha

Secciones: Tribuna Caducada